

Kobudolehrgang zum Auftakt des 45jährigen Bestehens des Karate-Dojo

Seit fast 10 Jahren wird in diesem Verein auch die Kampfsportart Kobudo trainiert. Kobudo ist in der Tradition Okinawas mit Karate verwurzelt. Beim Kobudo werden Gegenstände des damaligen alltäglichen Gebrauchs (kurzer und langer Stock: Hanbo und Bo; Griff eines Mühlsteines: Tonfa; Reissichel: Kama; und Sai: ein Metallspieß) zu Waffen umfunktioniert.

Zum Auftakt der Jubiläumsveranstaltungen fand am 23.03.2013 ein vielbeachteter Kobudolehrgang in der Turnhalle der Augustinerschule in Friedberg statt. Fast 30 Teilnehmer brachten die Kapazität der Turnhalle für diese Kampfsportart an ihre Grenzen.

Nicht nur aus Hessen (Friedberg, Altstadt und Wetzlar) sondern auch aus Rheinland-Pfalz (Nierstein und Puderbach) und Niedersachsen (Wolfenbüttel) waren die Teilnehmer angereist.

Die Trainer des Karatevereins Friedberg, David Dekreon und Raymund Wacker hatten, im wahrsten Sinne des Wortes, alle Hände voll zu tun, um den Kampfsportlern den Gebrauch der Kobudo-Waffen nahezubringen.

In vier Einheiten, jeweils zwei parallel, wurden die Waffen Bo, Hanbo, Tonfa und Sai trainiert. Nach fast 6 Stunden Training schloss sich für die Trainer der angereisten Vereine noch eine Einheit im Umgang mit den Kama an. Neben der Grundschule, dem Kihon, wurden auch anspruchsvolle Kata mit Bo, Tonfa, Sai und Kama trainiert. Beim Hanbo wurde das Schwergewicht des Trainings auf die Selbstverteidigung (Spazierstock oder Stockschild) gelegt.

Nach Abschluss des Lehrganges war die einhellige Meinung aller Teilnehmer und Teilnehmerinnen, dass Lehrgänge dieser Art unbedingt wiederholt werden sollten.

Für den 22. und 23. Juni ist die Steinkopf-Sporthalle in Friedberg-Ockstatt für das Wetterauer-Sommer-Gasshuku gebucht. An diesen beiden Tagen werden Trainingseinheiten im Shotokan-Karate, Kobudo und Selbstverteidigung mit namhaften Referenten durchgeführt werden.

Am 22.06.2013 wird im Anschluss an das Training das Sommerfest zum Dojo Jubiläum stattfinden. Für Speisen und Getränke wird bestens gesorgt sein.

Im weiteren Programm für das Jubiläumsjahr des Karateverein Friedberg e. V. findet am 16. und 17.07.2013 ein Training mit Sensei Tamayose, 9. Dan und Stilrichtungsoberhaupt des Shorin Ryu Tesshinkan Karate statt.

R.Wacker

